
Pièces Studio

Superficie 14 m²

Référence 82230918

Prix 314 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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C'est  dans  l'une  des  rues  du  vieux  saint-germain-des-prés  et  à  deux  pas  de  la

place  saint-sulpice  que  nous  vous  proposons  ce  charmant  studio  de  14,13m²

carrez,  sur  rue,  au  5eme  étage  accessible  par  escalier  d'un  immeuble  ancien  de

bon  standing.  Il  se  compose  d'une  pièce  de  VI,  d'une  kitchenette  entièrement

meublée  et  équipée  et  d'une  salle  d'eau  avec  wc.  Une  très  belle  terrasse  de

6,56m² exposée ouest complète cette offre. Ce bien bénéficie d'un calme absolu,

d'une  belle  luminosité  et  de  volumes  sans  perte  d'espace.  Sa  localisation  et  ses

prestations en font un idéal pied à terre au cœur de ...

Located  in  one  of  the  streets  of  old  saint-germain-des-prés  and  only  a  stone's

throw away from place saint-sulpice,  this  charming 14,13 sqm (as defined by the

carrez  law)  studio  overlooking  the  street  is  on  the  5th  floor  accessible  of  an  old

high-end building with no elevator. It comprises a living room, a fully furnished and

equipped kitchenette and a shower-room with a toilet. The apartment also includes

a  beautiful  6,56  sqm west-facing  terrace.  This  very  bright  and  quiet  apartment  is

very spacious and offers an optimized floorplan. Its location and amenities make it

an ideal pied à terre ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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